

Palabra del Señor para Costa Rica:

1. Dice el Señor:

“Cambiaré los vientos en Costa Rica, cambiaré todo el movimiento, la operatividad y la dinámica profética y apostólica que se ha visto en el país. Hay una generación de relevo que ha estado escondida y he dado la orden: ¡Salgan, porque es el tiempo para ustedes! Serán levantadas nuevas voces proféticas y se activará la nueva generación de profetas, que serán anunciadores portentosos, estruendosos, que irán delante de Mi pueblo; serán como la punta de una flecha, que irrumpirán con su presencia y mensaje, tendrán frente de pedernal y tendrán en sus bocas los imperativos del Rey de reyes y las llaves que abrirán códigos.

Escuchen los vientos y las montañas lo que dice Su hacedor: ¡Salgan de sus cuevas, la nueva generación de relevo que había sido escondida! Prepárense en los nidos de águilas para soltar a los aguiluchos, den la orden para que emprendan vuelo. ¡Serán más fuertes, más veloces y más agudos que aquellos que los engendraron!

2. Golpearé el reloj que marcó y detuvo tu tiempo, romperé su máquina y desmenuzaré sus manecillas. He dado la orden de salida y la orden de entrada a mis hijos. Muchos cesarán sus funciones y otros serán activados en la temporada que ha comenzado. Arrebataré mantos que nunca más serán vistos en medio de ti.
3. Costa Rica, los vientos que he preparado, traerán a profetas y apóstoles de toda América, de Canadá y de algunos lugares de Europa. Abre tus brazos y recíbelos, prepara espacio, comida y provisión, porque los traigo para que vean y hagan parte de un modelo de accionar profético distinto, que será como una onda expansiva que tocará a toda América latina, algunos lugares de Europa y principalmente a España.

Serán ministerios de gran peso, procesados en mi secreto, de vuelo alto. Serán ministerios que harán temblar la tierra, porque tienen pies de plomo y vara de medir en su mano. Los vientos que soplarán no solo cambiarán el movimiento dentro de mi nación en Costa Rica, sino que impulsarán y lanzarán a esta generación de profetas a nuevos niveles y activarán un nuevo movimiento apostólico en todo el continente.

4. He señalado la tierra de Costa Rica para que se convierta en una plataforma de anuncio profético para las naciones de la tierra.

Durante el tiempo de Shavuot 2024 (fiesta de pentecostés) comenzará a correr el nuevo reloj que tengo para ti y saldrá una voz unificada que estremecerá, no solo el corazón de mi nación, sino a las demás naciones y aún a los que aborrecen Mi nombre. Será un anuncio estruendoso, portentoso que encenderá un fuego en mi nación.

Costa Rica, durante esos días hablaré como lo hice en el Sinaí, serás como un monte humeante, porque encenderé la antorcha de fuego delante de los ojos de las naciones. Hablaré y los montes temblarán. Mostraré mis misterios, revelaré mis códigos, quitaré la confusión de los oídos y de los ojos de mi nación para que puedan entender lo que ha sido profetizado. Hablaré el lenguaje de mi Reino para que tiemblen las naciones y sus gobernantes. Unificaré el lenguaje de Mi casa, para que sean una nación fuerte sobre la tierra. Daré mi instrucción. Levantaré mi voz para que los ojos vean y entiendan lo que ven.

5. A partir de este tiempo se abrirán nuevos parámetros de entendimiento en las ciencias, la física, la química, la tecnología, la astronomía, que cambiará a los habitantes de la tierra; habrá un nuevo renacimiento en el que el hombre descubrirá lo que les cerré y oculté, para que no avanzara la simiente satánica. Pero ahora, abro los códigos, saldrán de su error y podrán avanzar.

Se levantarán mis varas y darán la orden de avanzar a los que están listos para la encomienda. Muchos saldrán con la velocidad de una flecha, otros correrán y otros caminarán.

6. He preparado tu tierra para que sea sustentadora, guardadora y protectora de otras naciones. Tu semilla será cambiada y tu provisión será multiplicada. Aumentaré tu capacidad productiva para que guardes, almacenes, para que puedas dar en medio del tiempo de necesidad.



Nuevas inversiones entrarán a tu tierra y habrá tiempo de prosperidad y bonanza. Dile a tus gobernantes que guarden para el tiempo malo, que hagan reserva, no solo para la nación, sino para dar a otras naciones.

¡No cierren su mano para dar! Abrirán las fronteras y serán lugar de refugio y protección para el perseguido. Yo veré con buenos ojos sus acciones de generosidad y no cesará el grano para ustedes.

Compañía de profetas Redil
Redacción: Profeta Paola Santamaría de Porras